



El jefe del Estado, excelentísimo señor don Francisco Franco Bahamonde, Generalísimo de los Ejércitos Nacionales y salvador del honor de España

COMUNICADOS OFICIALES DE ANOCHE

Un avión rojo fué derribado en Sevilla y otro en Talavera

Comunicado oficial del Ejército del Norte

«La actividad durante la jornada de hoy se señaló por tiroteos y fuego de cañón en el frente norte de Mondragón y de Villarcayo, ligeros tiroteos en el sector de Somosierra y cañoneo en la región de Asturias, sector de Oviedo, sin consecuencias para nuestras fuerzas.

En el frente aragonés, sector de Belchite, ha presionado el enemigo con bastante intensidad, siendo rechazado. Nos hemos apoderado de ocho ametralladoras, cincuenta fusiles y otro material diverso. Las bajas sufridas al enemigo han sido numerosas.

Se han pasado a nuestras filas un guardia civil con su armamento, en el Alto de León (Guadarrama), y diez soldados en el sector de Villarcayo, Séptima División.

La situación de conjunto continúa sin modificación, aunque favorable a nuestras Armas.»

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

En Cabeza del Buey

Una tremenda colisión entre los mismos rojos

Asesinan al «Comité». No quieren ir al frente de Madrid. Trescientos muertos

Se tienen noticias fidedignas de lo ocurrido en Cabeza del Buey, con pretexto de reclutar gente de orden del «gobierno» rojo para llevarse a la zona de Madrid. Hace unos días llegaron a Cabeza del Buey dos capitanes rojos de Infantería y un alférez. El objeto del viaje era organizar una columna de milicianos para llevarse a luchar a Madrid. Efectivamente, llegaron al pueblo y se pusieron al habla con el «Comité». Este acabó accediendo al deseo de los enviados del «gobierno». Pero no contaron con la huésped. Y la huésped fue que se amotinó el pueblo y se formó una manifestación de mujeres que gritaban contra el lamentable «gobierno»: «¡No queremos mandar nuestros hijos al matadero!» — decían— «¡Mueran los que quieren llevarnos a la muerte!».

Acudieron comunistas de otros pueblos y se entabló la lucha, quedando trescientos muertos en el campo de batalla. Los de Cabeza del Buey asesinaron al «Comité»

Boletín de información con noticias recibidas en el Cuartel General del Generalísimo hasta las veintidós horas del día 7 de Diciembre de 1936

QUINTA DIVISION: En el sector de Belchite el enemigo intentó llevar a cabo un ataque, que fué rechazado, recogiendo nuestras fuerzas ocho ametralladoras, cincuenta fusiles, material y numerosos muertos.

SEXTA DIVISION: Frente de Logroño, Palencia y Villarcayo, sin novedad. Se han presentado ocho soldados y diez prisioneros.

En Mondragón, fuego de fusiles y de cañón. En Orduña, tiroteo y mal tiempo.

SEPTIMA DIVISION: Sectores norte y sur, sin novedad.

OCTAVA DIVISION: Frente de León, sin novedad. En Asturias, ligero cañoneo por ambas partes, sin consecuencias.

DIVISION DE SORIA: Sector de Sigüenza, sin novedad. En Somosierra, ligero tiroteo.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION: En el aire han sido derribados dos aviones enemigos de bombardeo: uno, en Sevilla, y el otro, en Talavera, así como dos «cazas» en el frente de Madrid.

rojo, y fusilaron a los capitanes y al alférez enviados por el «gobierno» traidor.

Los ánimos siguen excitadísimos. Naturalmente no salió ninguna miliciano para el frente de Madrid.

La actividad de los agentes soviéticos

Ofrecen cinco mil francos a los jóvenes que quieran venir a España a luchar en las filas rojas

BUDAPEST.—Un diario escribe que se ha comprobado que durante los últimos tiempos se ha recrudecido la actividad de los agentes comunistas.

Varios de éstos han sido detenidos y en su poder se ha encontrado una lista con los nombres de los jóvenes a quienes pensaban embarcar.

Durante el día de ayer fueron abatidos cinco aparatos rojos

8 de Diciembre

LA INMACULADA CONCEPCION Canallero y el Negus

Día ocho de Diciembre. Inmaculada Concepción. La odiosa república, masónica, anticatólica y antiespañola, borró del almanaque ibérico el nombre de la Inmaculada. Como quiso borrar el nombre de Jesús para instalar el del judío Marx. Como quiso arrancar del diccionario español la palabra «Patria». Como quiso convertir el matrimonio en un «trato», de gitanos, y los hijos en un estorbo, fácil de eliminar facultativamente. Obra de miserables y de mujerzuelas. Miserables, incubados al fútil rescoldo de la democracia. Azaña, Ossorio, Casares, De los Ríos, Albornoz, Prieto, Asúa, Sánchez Román, Guerra del Río, y mujerzuelas menopáusicas y anímadras: Victoria Kent, Clara Campoamor, Dolores Ibarruri, Margarita Nelken. Todas feas. Todas ácidas. Todos marimachos. Unamuno las llamó «las florras de la república». Dignas precursoras de aquel kámpun de hembras desgredadas y sucias que atronaban las malditas fechas del 16 de Febrero al 18 de Julio con aquellos gritos de cloaca: «¡Viva, sí; maridos, no!». Pues entre estas mujerzuelas y aquellos miserables pasaron la esponja de odio sobre esa fiesta tan piadosa y tan española del ocho de Diciembre.

Y es que la tradición no puede interrumpirse de un fijejete. Ahí está la tradición de las gloriosas boinas rojas — amapolas navarras — inundando los romances de guerra de esta guerra de Religión. Y ahí está la tradición de la Purísima Concepción de la Virgen, que ya en tiempos de Basilio — allá por el año 1000 — se declaró festividad oficial de la Iglesia y del Estado. Y aún España se adelantó dos siglos a la consagración oficial de la fiesta, ya que comenzó a celebrarse a mediados del siglo VIII. Pero se llegó a más. En las Cortes catalanas de la segunda mitad del siglo XV se estableció la pena de muerte para todo aquel que osara desmentir el Misterio de la Concepción, sin pecado original, de la Virgen. Y la gloriosa Universidad de Granada, en memorable sesión celebrada en 1625, acordó «defender el citado dogma de la Concepción con voto de sangre». Es decir, que se obligaban hasta a perder la vida por mantener la legitimidad canónica del Misterio.

Contra eso no hay quien pueda. Y así hoy suenan otra vez los bronces de las iglesias en honor de la Virgen Inmaculada. Y los redobles mareales de la Infantería española. Y toda España empavea su Fe. Esta España que no ha dejado de andar hacia su unidad, hacia su independencia y hacia su catolicidad. A pesar de los triángulos masónicos; de las barbas judías; de las hoces y martillos y de toda esa fauna de marimachos y de miserables que nos trajo una república sin Dios, sin Patria y sin Honor.

Pero todo inútil. El 18 de Julio España prendió de nuevo su fe, con un imperible, sobre su corazón. En el almanaque de la nueva España vuelve a haber nombres de Virgenes y de Santos. Y el nombre de la Inmaculada Concepción ha vuelto a clavarse — para siempre — en el escudo de España y en el emblema de la invencible Infantería española.

HACIA LA PUERTA DEL SOL

En el frente de Madrid los bravos soldados de España no quieren cambiar sus puestos con nadie

Hasta para el más modesto soldado constituye el honor más preciado derramar su sangre por la Patria

Una frase de Benito Mussolini en la que glorifica el Ejército del generalísimo Franco

Con motivo de las fiestas de Santa Bárbara que se han celebrado recientemente en el frente de Madrid, de las ciudades de la retaguardia fueron enviados a los bravos soldados que luchan en el frente de los obsequios, de los que fueron portadores soldados y clases de las guarniciones de las provincias conquistadas. Muchos de estos enviados llevaban el firmísimo propósito de no volver a sus guarniciones, sino quedarse en el frente de Madrid luchando por el prestigio del honor nacional.

Proponíanse algunos soldados y sargentos quedarse en el frente cambiando por algunos compañeros, pero ni uno solo pudo conseguir su propósito. A cuantos soldados acercáronse para hacerles la proposición de cambiarse por ellos, aquellos les respondían con una negativa rotunda. ¿Rojos de Madrid? ¡Jamás!

Para todos los defensores de España es un honor grandísimo, el más preciado de todos derramar su sangre por la Patria.

Los enviados de los obsequios con motivo del día de Santa Bárbara, vienen maravillados del elevado espíritu de sus compañeros de armas. Allí no se teme a la muerte. Allí se ve venir a la muerte y se le sonríe.

Hablan en términos de verdadero entusiasmo de los bravos soldados de la Legión.

Estos han llegado a imponer un verdadero pavor a los conductores de los tanques rusos, cuyos aparatos de guerra hace días que no aparecen.

Los soldados del Tercio se han juramentado para apoderarse de cuantos tanques rusos aparecieran, caeste le que tuete, y hasta ahora le han conseguido.

Cuando aparece ante ellos un tanque rojo arrojando metralla por sus cuatro costados los caballeros

legionarios, con un desprecio de la vida sin igual, se acercan a la máquina infernal cautelosamente provistos de sendas bombas de mano y cuando están cerca del carro de combate lo cercan, lo asaltan y sacan de la madriguera a los que los tripulan ensalzados en las puntas de sus bayonetas.

En la legión hay un muchacho italiano alistado a los del Tercio, quien antes de venirse a España se despidió del Duce. Este dijo: «Ten presente que vas a luchar jun-

Un periodista visita el frente rojo de Madrid
Las calles madrileñas están llenas de cascotes y escombros

MADRID.—Un corresponsal de la Agencia Hava ha dado a conocer el resultado de su visita al sector rojo de Madrid, una vez obtenida la autorización necesaria del mando ruso para realizar dicha visita.

De madrugada, el automóvil que no puede llevar luces atravesaba entre la oscuridad calles y calles llenas de cascotes y escombros que pueden ser serotados merced a las habilidades del conductor.

Avanza el coche en medio de un silencio sepulcral que no es turbado por ningún tiro.

MIRADOR
Canallero y el Negus

Parece una broma hablar del Gobierno de Valencia. Y, sin embargo, el Gobierno de Valencia ha presentado, ante la Sociedad de las Naciones, una reclamación. Tiene puños diplomáticos. Pero también tuvo el Emperador de Abisinia en las horas postreras de su derrota. El Emperador etíope quiso confiar en la Sociedad de las Naciones. Hizo reclamaciones y propuso Consejo. Lo mismo, exactamente lo mismo, que ese «etíopico» Gobierno valenciano, que tampoco quiere admitir la realidad, cruelmente inexorable, que viene a marcarle, en el reloj del tiempo, la hora de su derrota final. No se resigna. Es cosa de tontos; pero no se resigna.

Como Haile Selassie, rey de Etiopía, Largo Canallero, rey y señor de la Región valenciana, propone una reunión donde se discuta la legitimidad de su poder. Igual, exactamente igual, que el Emperador etíope. Por algo existe entre ambos una afinidad de procedimientos civilizadores. Lo malo para Largo Canallero es que también va a existir una afinidad de resultados. Haile Selassie perdió su Imperio, a pesar de la Sociedad de las Naciones; y es seguro, segurísimo, que Largo Canallero perderá su Gobierno a pesar de esa Sociedad.

Porque la Sociedad de Naciones no sirve para resolver esas cuestiones. Cuando más, para justificar nóminas de funcionarios. Pero, por de pronto, esperemos. Esperemos, a ver qué dice.

Largo Canallero y Haile Selassie. ¡Qué dos caricaturas más terriblemente trágicas, en el panorama de esa Sociedad cuya ineficacia saben en Belchite!

Tan ridículo era hablar del Imperio de Abisinia, como hoy lo es hablar de un «Gobierno» cuya muerte se decretó el día 18 de Julio por el gesto de un gran español.

¡Viva España!
¡Viva Franco!
¡Viva el Ejército!

to a un ejército que para igualarlo hay que ser héroe y para superarlo hay que morir».

De repente se nos da la voz de alto y acuden unos milicianos a quienes tenemos que exhibir la documentación.

Llegamos a las calles de Fernando de los Ríos e Hilarion Eslava, que están fuertemente atrincheradas y enfrentadas de las cuales están las fuerzas nacionales.

Al regresar del frente amanece y se ven acudir a dichos lugares hombres entrecorridos que marchan obligados a trabajar en las trincheras para hacer obras de fortificación.

La espada y la pluma

Varios han sido los casos en la historia gloriosa de nuestra Patria, en que en una misma persona se han unido bravos guerreros y brillantes escritores. La historia se repite una vez más y ahí tenemos al heroico Coronel Yagüe, que a más de escribir una bella página con su diestra espada, coge la pluma y con ella escribe brillantes crónicas. Ellas son guía y aliento de las bravas juventudes que las acogen como sabias lecciones del docto maestro. Hombre ecuaníme y guerrero valeroso, luchador incansable forjado en la fragua donde lo han sido y de donde han partido los caudillos de esta cruzada. Su porte arrogante y su mirada serena infunden ánimo y respeto, y sus claras, sinceras palabras son bálsamo en las heridas de los que apenas abiertos los ojos a la realidad de la vida han caído, ya en lucha con ésta, ya en pelea con el enemigo.

Sus arengas resuenan en todos los ámbitos guerreros del solar patrio, lanzando a la lucha brava pero noble y noble. Lucha en la vanguardia contra la invasión bolchevique y lucha en la retaguardia contra el enemigo que embostado espera el momento de lanzar su zarpa de fiero y destruir la pureza de sentimientos de los que obran rectamente, mirando sobre todo a su religión y a su Patria.

Qué diferencia de estos hombres con los del lado contrario, que sólo hablan de odios y de rencores, lanzando criminalmente a masas oprimidas por su tiránico yugo, a una lucha cruenta de la que la muerte y el exterminio serán irremediablemente sus finales. Cenizas de pobres hermanos engañados y recuerdos imborrables de tragedia, legado siniestro de seres enfermizos y débiles de espíritu, pero tiranos y despóticos.

Román Urrutia

GUION en Peñarroya-Pueblonuevo

Día de Santa Bárbara. Fiesta religiosa

El día 4, con motivo de la festividad de Santa Bárbara, Patrona de esta ciudad y del glorioso Cuerpo de Artillería, se celebró una solemne misa cantada, con asistencia de las autoridades civiles y militares, dando guardia durante la misa cinco gastadores del Cuerpo de Artillería, tocándose al Alzar la Marcha Real.

La cátedra sagrada estuvo a cargo de nuestro Rvdo. Cura Párroco don Miguel Vígara, el cual, con su elocuencia acostumbrada, explicó la grandeza del día haciendo una merecida alabanza a nuestros bravos artilleros igual que al duro trabajo del minero, y terminó diciendo que este pueblo que tiene por Patrona a Santa Bárbara, empuje una nueva vida para que la bendición del altísimo caiga sobre todos sus habitantes.

Se cantó la misa de Pio X de un modo admirable por un coro mixto, que remataban por sus prodigiosas voces y su fervor al dirigir sus plegarias al Rey de Cielos y Tierra. La parte musical resultó igualmente soberbia, por lo que felicitamos a todos en general y en particular a nuestro querido amigo y organizador de esta parroquia don Francisco Maximiliano. Por la tarde terminó la novena dedicada a Santa Bárbara con una magnífica función de Iglesia. Por la mañana, a continuación de la misa, postularon por las calles colocando banderitas para recaudar fondos con destino al «Aguinaldo del Soldado» distinguidas señoritas de Acción Católica Femenina.

Otras fiestas

A las tres de la tarde del mismo día se celebró un partido de fútbol con destino benéfico entre la Falange de la localidad, reforzada por el extremo izquierda del Sevilla F. C., Berrcoal y una selección de la quinta y sexta Centuria de Sevilla de guarnición en ésta, terminando con el triunfo de los locales por 5 a 3, después de resultar un partido reñido y viéndose muy buen juego por ambas partes.

A las cinco de la tarde, en el Chalet del Cerco, y organizado por los artilleros e ingenieros de minas, se celebró un baile con asistencia de las señoritas más bellas y distinguidas de la localidad, en el que hubo verdadera

Gobierno Civil

Suscripción para la Cocina Económica

Suma anterior, 71.720'50 pesetas. Sindicato Católico de Oficios Varios, 25 pesetas; don Antonio Gómez Gavilán (7.ª entrega), 5; obreros de la Huerta Cipreses (7.ª entrega), 5'25; don Andrés Gracia, 10; doña Encarnación Viguera, 5; los obreros de la Huerta Marino, 25'50; albañiles de la casa de don Rafael Salido, 108'75.

Don Antonio Areales Romero (4.ª entrega), 10; don Manuel Martínez Lora y Noguera, 50; don Francisco Bravo Jurado (8.ª entrega), 25; don Manuel Salinas Diéguez, 5; don Juan J. Pareja Olmo, 10.

Mercé y Armet S en C., 100 pesetas; señores Moya Hermanos «Los Madrileños», 300; don Enrique Villegas Montesinos, 10; los empleados de la Casa Ajuria, 20.

Don Vicente E. Llopis y de Quijada (2.ª entrega), 10 pesetas; la Constructora Nacional de Maquinaria Eléctrica, personal obrero y empleados, 230; don Rafael Millán Moreno, 5; comarques del Círculo de Labradores (3.ª entrega), 25; señores Sobrinos de don Juan de la Cuesta y Morand (3.ª entrega), 100.

Don Angel Fresno Arjona y señora, 15 pesetas; don Rafael Pérez Roldán, 4; los Empleados y obreros de la Electro Mecánica, 868'75.

Suma hasta la fecha, 73 717'75 ptas.

En un café de Valladolid

El tenor Miguel Fleta canta dos jotas dedicadas al generalísimo Franco

VALLADOLID.—Ayer tarde, a primera hora, cuantas personas se hallaban en un café, se vieron gratamente sorprendidas con la presencia del ilustre tenor Miguel Fleta, recién llegado del frente.

El aplaudido artista, atendiendo a un ruego del iniciador de la Cruzada contra el frío, señor Navarro, accedió a cantar unas jotas.

La voz maravillosa del artista baturo, sonó en los dos salones del café, dedicando la españolísima canción al invitado caudillo de la nueva España, generalísimo Franco.

Fleta fué ovacionadísimo justamente.

Después se hizo una recaudación con destino a la adquisición de prendas de abrigo para los soldados que luchan en el frente, que dió el más brillante resultado.

Cooperó a la tarea de postulación otro aplaudido y popular artista, Antonito Vico, quien desde el primer momento se ofreció incondicionalmente a dicha labor.

Al abandonar el café Miguel Fleta, fué de nuevo ovacionado.

BALANZAS AUTOMATICAS ARISO

Las mejores que se han lanzado al mercado español
625 pesetas al contado y 675 pesetas a plazos
Vealas antes de comprar otra marca nueva : A nada se compromete
Agencia Exclusiva para las provincias de Córdoba y Jaén:
RAFAEL SECALL
PASEO DE LA VICTORIA, 21. Teléfono 2472 CORDOBA

“Vigilad todos el espionaje enemigo,”
“Denunciad y detened a los traidores,”

Falange Española

Una llamada a los cordobeses patriotas

A nadie puede haber pasado desapercibida la importancia de nuestra organización. En ella nos proponemos formar a los hombres del mañana, para la España grande que todos los buenos patriotas anhelamos. Mas nuestros esfuerzos se ven en mucho coaccionados, por la falta de recursos económicos ya que, estando aún en pleno período de organización, son salidas muy superiores a los ingresos y ello nos impide la realización de numerosos proyectos que habrían de redundar, en día no lejano, en beneficio de nuestra querida España.

En su consecuencia, esta Organización se propone recurrir a todas aquellas personas que vienen dando con finas pruebas de acendrado patriotismo, creando para ello los llamados Proteedores, quienes mediante cuotas mensuales, no inferiores a cinco pesetas, contribuirán al sostenimiento de esta organización de Flechas.—Por la Jefatura Local de Flechas, *El jefe Local*.

Gobierno Militar

Donativos para el Ejército Nacional

Don Lorenzo Rodríguez Martínez, obrero del campo, jornal de un día, 750 pesetas.

Don Manuel Pérez García, médico dentista, 25.

Don Felipe Pineda López, 25 pesetas; don Manuel Pineda Paz, 25; doña Carmen Villegas Montesinos, 10.

Los empleados de escritorio y encargados de la Fábrica de Harinas de los señores Rodríguez Hermanos, por horas extraordinarias, 250 pesetas.

Los señores Barrera y Luque, 5.000 pesetas.

Los empleados de la Fábrica de Cemento «Asiand» de esta plaza, 775.

El personal de escritorio de la Casa Carbonell y Compañía, 650'40.

Don Juan J. Ferrer y Guell, una pitillera de oro y un anillo.

En la relación de donativos dada a la publicidad en la Prensa el día 2 del actual por un error se decía doña Angeles María Rubio, siendo don Angel María Rubio Castillejos con 1.500 pesetas.

Reciban todos las gracias en nombre del Ejército.

Del Ayuntamiento

El sorteo de puestos de Navidad

El día diez del corriente, a las doce horas y treinta minutos, tendrá lugar el sorteo de puestos para la venta de panderas, zambombas y figuras de Navidad, en la Jefatura de la Guardia municipal, advirtiéndose que este año sólo se instalarán en la Plaza de la Constitución.

Córdoba 7 de Diciembre de 1936.

ro derroche de leores, pasas, etc. terminando en medio del mayor entusiasmo.

Corresponsal

CUIDADO ◆
con quien hablas, y lo que hablas. Piensa que el espionaje acecha en todo momento

Gobierno Civil

Los soviets en Rumania

Odiosa propaganda marxista

BUCAREST.—Ayer en la Cámara el diputado Cheieara dirigió violentos ataques contra la política de la Unión Soviética para con Besarabia.

En Rusia soviética todavía se publica la revista de propaganda odiosa titulada «La Besarabia roja» y en la cual se dice: «Salid de Besarabia, invasores rumanos». Los mapas soviéticos representan a Besarabia como una región usurpada. El orador atacó también la censura rumana, a la cual acusa de impedir constantemente la publicación de hechos que ni siquiera pueden ser negados.

Gobierno Civil

Una subasta

Desde el miércoles 9 y desde las diez a las trece horas, se verificará en los patios de este Gobierno Civil la subasta objetos y enseres recuperados procedentes de saqueos durante los hechos de armas en los pueblos y cortijos enclavados en el frente de batalla y cuya subasta terminará el sábado a las mismas horas.

Todos estos objetos y enseres se han recuperado merced a la intervención «indiscutible» de nuestro Comandante Jefe de Orden Público, quien ha ordenado que el producto de la recaudación de dicha subasta sirva para engrosar las cantidades que para necesidades del Ejército que lucha por la salvación de nuestra Patria se necesitan.

¡VIVA ESPAÑA!
Córdoba 7 de Diciembre de 1936.

Arriendo de fincas

AVISO

Los señores dueños de fincas que quieran arrendarlas a la Junta de Regadía y Entrega de Ganados, pueden pasarse de cinco a seis de la tarde por sus oficinas, Gobierno Civil antiguo, todos los días hábiles, donde se reciben proposiciones hasta el día 15 del actual.

Córdoba 7 de Diciembre de 1936.—
El Coronel Presidente, *Evaristo Peñalver*.

ZAFRA POLO

Cazadoras de lana corte, Pesetas 15.

ZAFRA POLO
MARIA CRISTINA, 19 CORDOBA

Noticia importante

HARINERA DEL CARPIO
fabrica de nuevo las ricas TORTAS estilo sevillano mejorado. Especiales para desayunos y meriendas y para estómagos delicados.

Despacho central: Mariana Pineda, 1 y Establecimientos de Ultramarinos

Anuncios económicos

Hasta 5 líneas, 0'65. Cada línea más, 0'10

PULPA.—El mejor pienso para el ganado.—Precios especiales, según cantidad. Almacenes Porrás Rubio S. L.

PAJA DE TRIGO fresca, empacada, se venden, Almacén de cereales Llano del Prtorio, 3.

CONTINENTAL, máquinas de escribir y calcular. Pide una demostración al Agente exclusivo para esta provincia, Enrique Quintela Sevilla, 14, Teléfono 2427.

EL GAS
es lo más Limpio, Cómodo y Económico

Para cocinas, estufas, plancheros, calentadores y todos usos domésticos e industriales

Instalaciones alquiladas

Donativos de juguetes

Por los señores Moya Hermanos, dueños de los Almacenes «Los Madrileños», se han donado con destino a la Casa Socorro Hospicio, noventa juguetes para distribuirlos entre los acogidos.

Por doña María del Pilar Jiménez, se ha cedido a favor de esta Corporación los créditos que a la misma le correspondían percibir en concepto de aumento gradual de sueldo correspondiente al mes actual.

UN TELEGRAMA

Festividad de la Inmaculada

El señor Presidente de la Junta Técnica del Estado dirige al Gobernador civil de Córdoba el siguiente telegrama que hacemos público para general conocimiento:

«...»

Córdoba 7 de Diciembre de 1936.

A beneficio de nuestro glorioso Ejército

Se celebrará el domingo un partido de fútbol

El Sevilla F. C. y el Racing Club de Córdoba celebrarán el próximo domingo 13 un partido de fútbol en el Stadium América.

Ambos equipos alinearán sus mejores elementos y el bando local será reforzado con jugadores de clase.

Los fondos que se recauden en este partido engrosarán la suscripción para las necesidades de nuestro glorioso Ejército.

Ante partido tan interesante esperamos que el público de Córdoba, siempre patriota, llene por completo el Stadium América, cumpliendo así un deber patriótico.

Más adelante daremos exacta cuenta al público de los jugadores que integrarán ambos bandos.

GUION en Fernán Núñez

Un padre agradecido

Con motivo del traslado de los restos mortales de mi querido hijo (que en paz descanse) Francisco Hidalgo Berral, que murió gloriosamente en defensa de Dios y de la Patria en la toma de Cazalla de la Sierra, el día 5 de Agosto último, y ante la imposibilidad de dar las gracias a tanto patriota como concurrió al acto, lo hago desde estas columnas y especialmente a las autoridades civiles y militares que tantas facilidades dieron para solemnizar esta manifestación monstra que quedará grabada en mi alma eternamente.

Doy también las gracias al director de la Banda de Música local y a sus dignos compañeros, como asimismo al jefe de los «ballistas», que con alto patriotismo se ofrecieron para dar mas realce al referido acto.

Ultimamente me resta decir que he dado un hijo por Dios y por la Patria y otro tengo en el frente de batalla. Mi sangre la daré si es preciso.

¡Ciudadanos! ¡Españoles honrados, seguid este ejemplo!
¡Viva España! ¡Arriba España!
Francisco Hidalgo

Aviso a nuestros Paqueteros

Rogamos a nuestros Paqueteros se sirvan remitirnos por Giro Postal el importe de los ejemplares vendidos, antes del día 10 de Diciembre.

CONTINENTAL

Máquinas de Escribir y Calcular
Exclusiva para la provincia:
ENRIQUE QUINTELA
SEVILLA 14 --- Teléfono 2427

Lo mejor y más barato para cubrir edificios
TEJA PLANA
Impermeable y poco peso.—Cerámica LA MADRILEÑA, S.A.
Fábrica en el Campo de la Verdad. - CORDOBA. - Teléfono 2934
Oficina, Jesús María, 14. - Tif. 2403

Cómo fracasó el movimiento en Valencia

La situación de la capital con-
tada por un evadido

El general Martínez Monje, abofeteado. Más de 15.000 fu-
silados hasta el 10 de Octubre. Un obrero y un camarero
jefes del Comité de salud pública

La familia asesinada

Una visita a Teruel nos deparó la
ocasión de hablar con un soldado de
Caballería, de Valencia, que hace po-
cos días se pasó a nuestras filas en
este mismo frente de Teruel. Se trata
de un muchacho de distinguida fami-
lia valenciana, que allí estudiaba la
carrera de Ingeniero Industrial y a
quien sorprendieron los acontecimen-
tos en el cuartel del octavo regimiento
de Cazadores de Lusitania.

Desde los primeros momentos nos
dió una sensación de gran serenidad,
pero aún quedamos más admirados
de su presencia de ánimo, cuando en
el curso de la conversación nos dice
—como un dato más— que en Valen-
cia han asesinado a su padre, a un
hermano y a un cuñado.

Martínez Monje

—En Valencia—nos relata por figu-
roso orden cronológico—no triunfó
el movimiento por la actitud del gene-
ral Martínez Monje, que lejos de echar
la tropa a la calle y declarar el estado
de guerra, hizo una visita a los cuar-
teles para lanzar a la tropa una so-
flama revolucionaria. Tan mal efecto
causó aquella actitud antipatriótica,
que en el cuartel de banderas de uno
de los cuarteles el teniente Rivera y
Trillo de Figueroa no pudo contener
su ira patriótica y abofeteó a Martí-
nez Monje. Huelga decir que este va-
liente oficial rindió ya el tributo de su
vida.

Traición y crímenes

Las tropas estuvieron acuarteladas,
aguantando el tiroteo de la chusma,
hasta el 2 de Agosto en que se regis-
tró el asalto a los cuarteles de Infan-
tería y Caballería, preparados en par-
te por un embandante traidor. La ma-
sa extremista desarmó a los soldados,
asesinó en el mismo cuartel a unos
cuantos jefes y oficiales y se llevó a
los demás prisioneros para asesinar-
los poco después. Puede decirse que
de toda la oficialidad de Valencia no
quedan más que tres comandantes,
respetados por sus ideas y actuacio-
nes izquierdistas.

Gran Teatro.-Ideal Cinema

Empresa Carreres
Teléfono núm. 2736

HOY MARTES 8 DE DICIEMBRE DE 1936

Festividad de la Purísima Concepción.—A las seis y media de la tarde y diez y media de la noche.—Gran programa cómico.—La graciosísima producción «Metro» hablada en español, titulada HABIA UNA VEZ DOS HEROS, por los famosísimos Stan Laurel y Oliver Hardy.—Dos horas de risa conti-
nua.—Precios para las 6:30, Butaca numerada 150. Anfiteatro 0'60. Paraíso 0'30.—A las 10:30, Butaca 1'00 Anfiteatro 0'50. Paraíso 0'25.—La taquilla se abre a las tres.—Hoy martes, a las 4 tarde, cine popular, con la emocionante película del Oeste ALIAS TERRORISMO, por Ken Maynard.—Jueves, DEJA-
DA EN PRENSA, por Shirley Temple.—En esta semana, MORENA CLARA, la mejor película española

Teatro Duque de Rivas.-Gran Teatro.-Tel. 1755

HOY MARTES 8 DE DICIEMBRE DE 1936

Festividad de la Purísima Concepción.—A las 6:30 tarde y 10:30 noche.—1.º REPORTAJES ESPAÑOLES, explicado en español.—2.º La extraordinaria superproducción «Paramount», hablada en español, titulada EL CLUB DE MEDIANOCHE, por George Raft y Clive Brook.—3.º Estreno deseado del sensacional reportaje de gran actualidad EL ALCAZAR DE TOLEDO.—La epopeya máxima de nuestra historia realizada por los bravos defensores del Alcazar de Toledo.—Butaca 1'00. Grada 0'25.—A las 4 menos cuarto, 1.º Última proyección de la gran película en español titulada PETER, por Francisca Gaal.—2.º El graciosísimo dibujo Mickey Mouse en colores naturales de Walt Disney, titulado PARTIDA DE CAMPO.—Butaca 0'50. Grada 0'40.

CINE GONGORA.-Empresa RAMOS.-José María, 8.-Tel. 2165

HOY MARTES 8 DE DICIEMBRE DE 1936

Festividad de la Inmaculada Concepción.—A las 3:30, gran infantil con el ca-
ballista BALAS DE PAPIER.—A las 5, 7 moda y 10:30 noche.—La historia de un hombre que vivía en constante batalla con la muerte, mientras que a su lado caminaba el riesgo y el amor.—PISTAS SECRETAS, hablada en espa-
ñol, es un film «Paramount» lo mejor del programa y como complemento a esta emocionante película se proyectará PARAMOUNT GRAFICO N.º 42.—
Próximamente, CARNAVAL DE LA VIDA
En la función de las 10:30 se radiará la charla del Excelentísimo señor general

Chinos y japoneses

Desembarco japo-
nés en las costas
de China

TOKIO.—El embajador de China en Tokio entregó hoy al ministro de Negocios Extranjeros, Arita, la protesta formal del Gobierno de Nankín sobre el desembarco de tropas japonesas de marina en Tangtau. La nota pide la inmediata retirada de las tropas en cuestión.

Arita respondió que el Gobierno japonés habría obrado en legítima defensa porque los obreros de Tsintan, que habían sido agitados por elementos anti japoneses, amenazaban los bienes y las vidas de los súbditos japoneses en dicha población.

China no cumplió su promesa de proteger los intereses japoneses de una forma suficiente.

La mayoría de edad a los 18 años en Barcelona

El Departamento de Justicia de la Generalidad de Cataluña ha publicado un decreto estableciendo en Cataluña la mayoría de edad a los diez y ocho años y la habilitación para la misma a los dieciséis.

COLABORACION

Estampas de la guerra

El gobierno marxista ha dado un decreto creando el bachillerato abreviado para obreros menores de veinte y cinco años. Sólo serán admitidos los que profesen ideas antifascistas. Esto equivale a declarar el comunismo, el socialismo y el anarquismo pedagogía y ciencia del Estado. El caso no tiene precedentes históricos. Suponemos que los textos oficiales serán: Matemáticas sociales; Química de la destrucción; Moral del desenfrenco; Historia de la masonería; Lengua rusa, etc., etc. Ahora sólo falta elegir el profesorado, que bien pudiera ser: Prieto, de Matemáticas; Giral, de Química; Bruno Alonso, de Idiomas; Largo Caballero o la Pasionaria, de Moral, y Jiménez Asúa, de Historia, etc.

Será nombrado Director de Primera Enseñanza, Zúñiga; Rector de la Universidad, Américo Castro, y Profesor de Preceptiva literaria, Rafael Alberti. Para don Angal Ossorio y Gallardo se creará la cátedra de Rudimentos de Derecho, con el haber anual de cien mil pesetas, y la de Crematística o ciencia de la riqueza, para González Peña. Este no tendría sueldo alguno mientras no repartiera entre sus beneméritos correccionarios el dinero que robó de los Bancos nacionales.

Se celebró entre marxistas «El día de Rusia». Companys, Martínez Barrio y otros farsantes universalmente conocidos pronunciaron discursos elogiando el credo comunista. La Pasionaria, con voz quebrada por la emoción, habló de los muchos hijos suyos que yacen en los campos atravesados por las bayonetas de los soldados de Varela. Mije, el Galarza, también se expresó en tonos jeremáticos, afirmando que Madrid corre gran peligro. En resumen, aquello más que el día de Rusia parecía el «crepúsculo» de Stalin, Azaña y Largo. ¡Que luzca pronto el sol para nosotros y el pueblo maldito atizador del crimen se hunda en las tinieblas de la nada!

Pascual SANTACRUZ

Las «tierras» de Unamuno

La señora de Azaña repartió dinero entre los masones de Toulouse

La llegada de la esposa de Azaña a Toulouse (Francia) coincidió con una actividad extraordinaria de los más caracterizados masones de la localidad. Parece que tuvo una entrevista con los elementos de la Gran Logia y dícese que repartió dinero entre ellos. Estos fueron inmediatamente a Suiza.

A nuestros corresponsales administrativos

Esperamos que antes del día 10 de Diciembre nos remitan el importe de los recibos de suscripción cobrados y nos devuelvan los impagados, para la buena marcha administrativa.

Santoral y cultos

Santo del día: La Purísima Concepción de Nuestra Señora, Patrona de España y de la Infantería.—Mañana: Santa Leocadia, Patrona de Toledo; San Siro, San Resituto y San Cipriano.

en demora respecto de la que con arreglo al contrato, debieron abonar ahora. Como también destaca la conducta de aquellos deudores que, no satisfechos con todo lo que se hizo en pró de los necesitados de auxilio y protección, pretenden extender el radio de aquellas medidas de amparo a extremos que lindan con el abuso intolerable.

Y es preciso que todos entiendan, de una vez y para siempre, que en nuestra Patria comienza una vida de honestidad pública y privada, en la que no ha de ser posible ni el abuso en el ejercicio del derecho, ni la negligencia en el cumplimiento del deber.

Por este Bando y con el criterio de protección que presidió en los anteriores de análogo contenido, van a suspenderse los juicios de desahucio, en el caso de renta de pago anticipado, y se reestablece en los que se insten o estén en trámite, por adeudo de las que debieron pagarse vencidas y no se hubieron efectuadas, la facultad de consignar; pero bien entendido, que ello no puede respaldar actitudes de escuñería rebulsa. El que esté en condiciones económicas de pagar, que pague; el que pueda esperar al colono necesitado, que lo espere.

La medida protectora, como de carácter general, no puede prever los casos especiales que puedan presentarse. Se ofrece a la honradez de los ciudadanos. Mire cada cual a su conciencia y proceda con estricta sujeción a sus dictados.

Máxima confianza y máxima responsabilidad, inexorablemente exigidas, son las directrices de mi conducta. Por ello, advierto lealmente, que quien oprima al deudor necesitado o sin elementos para el pago, o quien pretenda eludir sus compromisos teniendo medios para cumplirlos, será severísimamente castigado. Podrá vencer en juicio una intención aviesa porque, dentro del procedimiento imperfecto que padecemos y no obstante la buena voluntad y la sabiduría de los Tribunales, no siempre resplandece la verdad, oculta a veces, en los rincones del enjuiciamiento o en las habilidades de interesados testimonios; pero la sanción gubernativa se producirá inmediata, ante la prueba cumplida de que el quebranto se produjo.

Los odios, los egoísmos y las castas, produjeron en España la carastrote que conmueve al mundo. Y tanta víctima inocente, tanta sangre generosa y tantos sacrificios derrochados, no pueden terminar en una vana e-e pasado triste. A partir del 18 de Julio, han de vivir todos los españoles como hermanos y, como tales, protegerse mutuamente, poniendo, por encima de todo, ese espíritu de fraternidad que llevará indefectiblemente a la grandeza de la Patria.

Fiado, pues, en que todos, altos y bajos me prestéis en este concurso que requiero, al ejercitar los derechos y cumplir los deberes que les resulten de los Bandos y Ordenes que, para auxilio y protección de unos y otros, se publicaron.

Artículo 1.º A partir de la publicación de este Bando, y cuando en el contrato se haya pactado el abono de la renta por adelantado, se suspenderá el curso de los juicios de desahucio de fincas rústicas, instados por falta de pago, sea cualquiera el estado en que los mismos se encuentren.

La suspensión de que se habla en el precedente párrafo solo tendrá lugar cuando la falta de pago se refiera a una sola anualidad debida por el arrendatario.

Art. 2.º Como consecuencia de lo mandado en el artículo anterior, no podrán iniciarse, en lo sucesivo y mientras otra cosa no se disponga, juicios de desahucio por falta de pago de rentas que deban abonarse anticipadas, siempre que el adeudo se refiera a una sola anualidad.

Art. 3.º Todo arrendatario demandado de desahucio por falta de pago, podrá evitarlo si consigna dentro del término de los ocho días siguientes al de su citación, juntamente con la renta en descubierto, el importe de las costas causadas hasta el momento de la consignación, incluso las que se produzcan como consecuencia de ésta.

Respecto de los procedimientos en curso, no afectados por las disposiciones del artículo primero, se otorga a los demandados igual derecho de consignación, y comenzará a correr el término de los ocho días desde el siguiente al en que se publique este Bando en el «Boletín Oficial» de la provincia respectiva.

Art. 4.º Este Bando surtirá efectos en todo el territorio de mi mando (Andalucía y Badajoz), y será radiado y publicado en los «Boletines Oficiales» y en la Prensa de las localidades respectivas.

Sevilla 26 de Noviembre de 1936.—El General Jefe del Ejército del Sur, Gonzalo Queipo de Llano.

cierto que algunas personas fueron enterradas vivas, y cierto que hubo muchos casos de violación y de mutilación.

Uno de los días más sangrientos fue el primero de Noviembre, durante el entierro de un miembro de la F. A. I. asesinado. En una de las plazas más céntricas de Valencia se estableció un tiroteo entre la F. A. I. y los comunistas y resultaron 104 muertos.

A los milicianos rojos se les tiene engañados y se les ha hecho creer que las fuerzas rojas han tomado Oviedo, Córdoba y Huesca, y que todo el Ejército del general Franco está a 45 kilómetros de Madrid sin poder avanzar un paso más.

Y en cuanto a la gran parte de Valencia que espera el día de su liberación, vive su tragedia enterrada en casa y temblando a cada momento por su vida. La calle, y los cafés, y los espectáculos son exclusivamente para los rojos, que tienen esclavizada y ensangrentada a Valencia.

Desde luego, allí ni hay comerciantes, ni industriales, ni patronos en general. No hay más que Comités de control y vales, y escasez de muchos artículos de consumo.

Pero con ser el presente tan negro, Valencia será de España tan pronto se lo proponga el alto mando. Valencia—nos dice este bravo muchacho que nos informa—tiene pocas posibilidades de resistencia militar.

La tragedia del señor Lucía

Y ya, para despedirnos, nos habla del tan discutido telegrama de Lucía. Aseguren—nos dice—que es completamente apócrifo y que se trataba de una maniobra para ver si el mismo señor Lucía descubría su paradero. Y pueden ustedes añadir que los rojos han satisfecho su afán de venganza asesinando a un hijo de Lucía.

Y esta es la sucinta relación del martirio de la bella capital de Levante. (De «Hoy».)

En las obras de defensa de Santander

Doce horas de jornada, sin retribución

RADIO SEVILLA. Santander. Los rojos están desde hace algún tiempo construyendo un túnel para guarecerse del bombardeo de los aviones nacionalistas.

Los obreros que trabajan en esta obra día y noche, no cobran un solo céntimo, por ser esta una obra de defensa de la causa que ellos defienden.

El abastecimiento de la ciudad

Productos introducidos en esta ciudad durante el día de hoy: Pescado, 8 673 kilos; Azúcar, 20 040; Patatas, 3 000 kilos; Huevos de Campaña, 55 docenas; Carbón vegetal, kilos 13 441.

CUANDO

tropieces con un emboscado, mídele con la vista de arriba a bajo y desprécialo. Después del espía, el combatiente de séptima línea, es el producto más repugnante de la guerra

INFORMACION GENERAL

Una prueba evidente del auxilio de Rusia a los marxistas de España

El texto del discurso pronunciado por el ministro de Justicia en Valencia, será enviado a la Sociedad de Naciones

ROMA.—Comunica el enviado de la Agencia United Press en Salamanca, que el Gobierno del general Franco enviará a la Sociedad de Naciones un folleto conteniendo el discurso íntegro pronunciado hace pocos días en Valencia por el ministro de Justicia del Gobierno rojo que preside Largo Caballero.

En dicho discurso el ministro García Oliver afirmó resueltamente que Rusia y otras naciones, entre ellas Francia, apoyaban a los marxistas españoles y dijo que el Gobierno de Valencia agradecía que hubiese naciones que violaban constantemente el pacto de No Intervención con tal de ayudar moral y materialmente al proletariado español que lucha en las trincheras contra el fascismo.

Cuatro niños nacidos en el fragor de la guerra. Los cuatro recién nacidos estaban sin bautizar

MADRID.—Entre las cincuenta mujeres que se pasaron a nuestras filas en la Ciudad Universitaria había cuatro niños que habían nacido durante la dominación comunista en Madrid.

Situación general de nuestro Ejército

En Ronda y Antequera se pasaron ayer a nuestras filas cuarenta y cinco paisanos del sector rojo

Nuestra actividad guerrera se manifestó ayer principalmente en los frentes Norte y Nordeste, donde hubo algún tiroteo, sufriendo el enemigo muchas bajas.

En los sectores Norte, Centro y Sur continúan pasándose millares de rojos a nuestras filas.

En Ronda y Antequera se han pasado a nuestro lado cuarenta y cinco paisanos.

La aviación y la escuadra nacionales prosiguen su magnífica labor por aire y mar.

En general, la situación en todos los frentes es favorable a nuestras armas, demostrándose que cuando nuestras fuerzas toman la ofensiva el enemigo sigue acobardado en sus atrincheramientos.

Jefatura de los Servicios de Intendencia de Córdoba

ANUNCIO

Por el presente se requiere a los industriales y comerciantes para que hagan ofertas a esta Jefatura (Cuartel de la Trinidad, Lope de Hoces, número 7), en el plazo de tres días, de los efectos que a continuación se expresan, cuya adquisición es urgente.

EFFECTOS QUE SE CITAN

2.000 sábanas, 2.000 fundas de almohadas, 800 colchas blancas, 800 mantas de lana blanca, 2.000 camisas, 2.000 calzoncillos, 1.500 toallas, 400 colchones, 1.500 servilletas, 100 manteles, 400 mesillas de noche metálicas, 100 rociolas, 100 delantales, 400 baquetas de madera, 400 cubiertos completos, 1.200 platos llanos, 1.000 ídem hondos, 1.000 ídem de postre, 600 orinales de loza, 500 tazones, 500 vasos de vidrio, 100 botellas para agua, 30 ollas marmitas, 50 pailas, 10 sartenes, 10 espuñaderas, 10 ollas de hierro, 10 perolas de hierro, 10 cecillos, 20 estufas, 20 cestos de mimbre para pan, 20 lavabos completos, 400 trajes de paño o gamuza, 500 jarrones de medio litro, 40 palanganas, 50 cubos galvanizados.

Córdoba, 7 de Diciembre de 1936. —El Jefe Administrativo, Francisco Márquez.

Como es natural los niños estaban sin bautizar. En una iglesia de Carabanchel les ha sido administrado a los pequeños el Sacramento del Bautismo.

Un proyecto de ley contra el comunismo

BERLIN.—El Consejo Federal Suizo ha aprobado un proyecto de ley contra el comunismo.

Como se ve, todas las naciones cultas de Europa se ponen en guardia contra la invasión moscovita que pretende esclavizar al mundo.

Ha llegado a Berlín el Duque de Aosta

BERLIN.—Ha llegado a la capital de Alemania el Duque de Aosta invitado por el ministro del Aire alemán.

El complot contra los anarquistas. Ha sido fusilado el jefe de Policía de Barcelona

BARCELONA.—Ha sido fusilado el jefe de Policía de Barcelona Robert, al que se atribuía un importante papel en el complot descubierto tramado por el Estad Catalá para dar muerte a los extremistas rusos que se encuentran en Barcelona.

Continúa detenido el secretario del Estat Catalá, quien estaba en íntima relación con Robert.

Los aparatos de radio. En Barcelona se prohíbe su funcionamiento

BARCELONA.—Los bolcheviques catalanes han prohibido a los particulares el uso de los aparatos de radio, con el fin de que no puedan captar las ondas de las emisoras de la España liberada.

Sólo podrán tener aparatos de radio en sus domicilios, aquellas personas que tengan la autorización especial para ello concedida por los comités anarquistas.

En el frente de Babel. Los órdenes del ejército rojo en varios idiomas

MADRID.—Las órdenes del ejército marxista en el frente de Madrid han sido impresas en Ruso, Francés y Español, pues los extranjeros que son los que en mayor número combaten en la defensa de la capital de España, no entendían las órdenes que eran impresas en castellano.

¡Viva España!

Junta pro homenaje al heroico Coronel Cascajo

Como demostración elocuente del entusiasmo que ha despertado este merecido homenaje, bastará decir que no pasa día sin que se reciban valiosísimos ofrecimientos de todas las clases sociales, que se apresuran a testimoniar así su adhesión, a tan ilustre y valeroso hijo de la ciudad.

Por hoy, nos limitamos a consignar las de don Rafael García Rueda, que se compromete a facilitar el mármol que se precisa para cubrir los muebles del chalet.

Don A. Morales, dueño de la imprenta «La Verdad», que dispensa su factura por el material facilitado a esta Junta.

Don Felipe Gutiérrez, que ofrece una cocina de tipo moderno, frente es maltado y herraje cromado, con termosifón y demás accesorios.

Uralita S. A., toda la tubería ligera para los desagües y conducciones de humos, así como el depósito para el agua.

Un raid sobre Madrid. Dos «ratas» derribados por nuestros aparatos

TALAVERA.—La Aviación nacional efectuó ayer un raid sobre Madrid. Cuando nuestros aviones habían conseguido efectuar el bombardeo sobre los objetivos militares señalados por el mando elevaronse varios cazas rojos y dos de ellos fueron abatidos por los disparos de ametralladora de nuestros aviones.

El Cristo de Limpías vendido por un millón de francos. El santuario ha sido profanado y destruido

PARIS.—El Santo Cristo de Limpías ha sido vendido por un francés.

En la Cámara Inglesa se da cuenta del pretendido matrimonio del Rey Eduardo VIII

La creencia general es la de que el Rey persistirá en su actitud de renunciar al trono

Es muy probable que sea designada Reina la Princesa Elisabet

LONDRES.—En la Cámara de los Comunes, el presidente del Gobierno inglés Mr. Baldwin hizo unas declaraciones en las que dijo que el Gobierno quiso que el Rey tenga la plena posibilidad de tomar una decisión en un asunto que afecta tan de cerca a su felicidad y al interés de todos sus súbditos. Al mismo tiempo el Gobierno debe tomar en consideración que toda prolongación de la incertidumbre presente trae el peligro de considerables perjuicios y nadie tiene mejor en cuenta estos hechos que el propio Rey y el Gobierno. Quiero añadir que en la realización excepcional de un matrimonio morganático el Gobierno no hará ninguna objeción al Rey.

Este caso no fué abordado por el Gobierno pero sí por el Rey y especialmente durante las entrevistas que tuvo hace algunas semanas con S. M. el Rey me comunicó sus intenciones de casarse con Mistress Simpson. Cuando el Rey tome una decisión la comunicará sin duda alguna a los Gobiernos inglés y de los dominios y entonces los Gobiernos tendrán que decidir cuál es el consejo que le deben dar. No puedo terminar esta declaración sin expresar la profunda y respetuosa simpatía por el Rey, simpatía que toda la asamblea compartirá sin duda.

El jefe de la oposición, Atlee, declaró en la Cámara de los Comunes que todo el mundo participa de los sentimientos expresados por Baldwin y añadió que él quería preguntar si se puede aceptar, en virtud de la declaración del primer ministro,

Los defensores de una casa madrileña se pasan a nuestras filas

Los milicianos rojos dieron muerte a los extranjeros que con ellos combatían

MADRID.—Desde una casa que salían constantemente disparos contra nuestras líneas, se observó ayer que desde las ventanas y balcones de los pisos altos y las azoteas se hacía nutrido fuego contra los atrincheramientos rojos.

Después, un enviado llegó a nuestras filas, manifestando que los defensores de la casa habían acordado pasarse al Ejército nacional y que para poder realizarlo habían

En honor de la Inmaculada Concepción y San Rafael

La fiesta anual que les dedica el Colegio de Abogados

Hemos recibido un atento B. L. M. del secretario del lustre Colegio de Abogados, invitándonos a la fiesta anual que este ilustre Colegio dedica a sus Patronos la Inmaculada Concepción y San Rafael. Dicha fiesta tendrá lugar el próximo domingo día 13, a las once de la mañana, en la Iglesia Parroquial del Salvador y Santo Domingo de Silos.

Agradecemos como se merece la invitación.

En un millón de francos. El santuario, después de robado, ha sido profanado y destruido.

Este crimen del sectarismo judío es uno más que hay que agregar a la larga lista de los que llevan cometidos en todos los lugares de España donde asentaron su planta los sicarios de Rusia.

La Legión es feliz en estas horas de lucha por España

«La Legión es feliz en estas horas de lucha por España»

Arenga del general Millán Astray a los Legionarios

«La Legión es feliz en estas horas de lucha por España»

Anoche desde la emisora de Salamanca dirigió el general Millán Astray una encendida alocución de patriotismo a los bravos soldados de la Legión, caballeros legionarios que desde el año 1920 están luchando sin cansancio y venciendo siempre.

En 1921 salvaron a Melilla; hicieron la retirada de Xahuen; ocuparon Alhucemas y en la toma del Alcázar se cantó el himno de la Legión convertido en himno de hermandad con los moros.

El general Millán Astray, en bellos períodos, recordó a los soldados de la Legión toda su historia, en sus hechos heroicos en Marruecos, su acatamiento a la República cuando se creía que la República era expresión del sentir de la mayoría de los españoles y su actuación en Asturias para salvar a esa misma República.

En períodos de gran elocuencia dedica fervientes elogios a los quince primeros legionarios que llegaron a Sevilla en avión para unirse a los heroicos sevillanos, dando con ello principio a la obra gigantesca de la reconquista de España.

Cantó a los heroicos legionarios que asaltaron Badajoz y refirió cómo los quince soldados que quedaron de la bandera que entró primero dieron el parte legionario: «Cumplimos con nuestro deber. Hemos entrado en Badajoz. No queremos refuerzos, nos bastamos solos».

Como esos mismos quince soldados de la gloriosa Legión entrasteis en el Alcázar como en todas partes, cantando el himno de la Legión que hoy es himno de España y que se escucha en todo el mundo.

En todas las partes de la España liberada se canta hoy: «Soy valiente y leal legionario».

Los caballeros de la Legión—agregó—son los más magníficos caballeros aún con el enemigo, al que mientras ven en pie destruyen con las bombas de mano o las bayonetas, pero cuando ese enemigo levanta la mano pidiendo rendirse, los acogen, les dan agua de sus cantimploras, les prodigan palabras de amistad y les perdonan generosos».

Nosotros los legionarios no tememos al sufrimiento y el morir no nos importa; no tememos a la muerte, la desafiamos.

La Legión es feliz en estas horas de lucha por España y por el honor de la Legión, salvando las vidas de los que

La fiesta religiosa en honor de la Purísima Concepción, Patrona del Cuerpo de Infantería

Se celebra con todo esplendor en la iglesia parroquial del Salvador y Santo Domingo de Silos

Esta mañana, a las diez y media, se ha celebrado en la iglesia parroquial del Salvador (Compañía) la fiesta religiosa en honor de la Purísima Concepción, Patrona del glorioso Cuerpo de la Infantería española.

La iglesia estaba adornada con banderas nacionales con exquisito gusto, y un gentío inmenso de fieles llenaba la santa mención antes de empezar la fiesta.

Al acto religioso asistieron el Comandante militar de la plaza coronel de Artillería don Ciríaco Cascajo, Comandante jefe de Orden Público don Bruno Ibáñez, Gobernador civil don José Marín, Alcalde don Manuel Sarazá Murcia, Presidente de la Diputación don Eduardo Queso, don Rafael García Gómez en representación del Obispo, teniente coronel señor Cortés Pujada, Presidente de la Audiencia señor Escribano Codina, teniente coronel del Batallón de Voluntarios señor Luengo Benítez, director de la Prisión Provincial, administrador principal de Correos don José Morelo Vélez, Presidente del Colegio de Médicos don Francisco Berjillos, director del Instituto don Perfecto García Conejero, secretario particular del Presidente de la

HABLA SALAMANCA

Arenga del general Millán Astray a los Legionarios

«La Legión es feliz en estas horas de lucha por España»

estaban condenados a muerte por el comunismo judío-ruso.

Cuando he visitado en los Hospitales a los legionarios—siguió diciendo el general Millán Astray—se incorporan en sus lechos de dolor haciendo esfuerzos sobrehumanos y me dicen:

«Mi general, no pasarán. Quiero volver en seguida al frente».

El general Millán Astray terminó su entusiasta alocución con las siguientes palabras:

«Legionarios, mis hijos más queridos, mis bravos y leales legionarios: en primer lugar cantemos el himno frente al enemigo y demos los gritos de la valiente Legión.

¡Viva España! ¡Viva la Legión! ¡Viva Franco!, que es también un bravo Legionario.

¡Legionario, a luchar! Legionarios, a morir!

Diputación capitán Urbano, y jefes y oficiales del Cuerpo de Infantería, así como otros pertenecientes a distintos Cuerpos.

Oció el Santo Sacrificio de la Misa el sacerdote don Antonio Annula, y una orquesta, dirigida por el maestro don Luis Serrano, interpretó diversas composiciones religiosas y la Marcha Real en el momento de alzar.

El panigífico de la Inmaculada lo ofreció el Padre Juanito.

La fiesta religiosa revistió un esplendor extraordinario, demostrando los fieles la adoración que los españoles sienten por la Purísima Concepción.

Jefes, oficiales y soldados son obsequiados en el Cuartel de Voluntarios

Esta tarde, a la una, y para festejar el día de la Purísima Concepción, se ha obsequiado en la Zona a los voluntarios con un espléndido lunch. En el acto reinó la mayor cordialidad, siendo los componentes de la orquesta que ha actuado en la Iglesia del Salvador obsequiados galantemente por el teniente coronel de Voluntarios don Pedro Luengo Benítez.

Un cordobés que muere por la Patria

El teniente don Enrique Colás ha muerto en el frente de Madrid

En el frente de Madrid ha dado su vida por la Patria nuestro paisano el teniente del Grupo de Regulares de Larache don Enrique Colás Torres.

El finado, llevado de su espíritu militar y su grande amor a España, solicitó ser destinado al frente de Madrid y luchando contra los enemigos de la Patria ha encontrado una muerte gloriosa.

Don Enrique Colás era muy querido y apreciado por sus compañeros y amigos por las excelentes cualidades que le adornaban.

Descanse en paz y reciba su desconsolada madre doña Rafaela Torres y demás familia nuestro pésame muy sentido por tan sensible pérdida.

La publicidad en este periódico es la más eficaz